

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 30. Mai 2018

Neue Hinweisschilder „Parken Bürgerhaus/Sporthalle“

Der Parkplatz für das Bürgerhaus und die Sporthalle im Ortsteil Zellhausen liegt hinter dem Bürgerhaus. „Da es keine direkte Zufahrt von der Babenhäuser Straße gibt“, erläutert Bürgermeisterin Ruth Disser, „war der Parkplatz für auswärtige Besucher nicht einfach zu finden. Die bisherige Beschilderung ließ Wünsche offen.“

Das soll künftig anders werden. Dieser Tage wurden durch den hiesigen Bauhof Schilder mit dem entsprechenden Hinweis im Ortsteil Zellhausen aufgestellt.



Die Schilder befinden sich an den Standorten:

1. Kreisverkehr Mainring/ Rheinstraße
2. Zufahrt Parkplatz Rheinstraße/Rathaus

Bürgermeisterin Ruth Disser verspricht sich von der Aktion eine deutlich bessere Orientierungshilfe für den Verkehrsteilnehmer.